



Amigos de familiares de víctimas del Bruma, llegaron a La Tirana para pedir a la Virgen paz en los corazones de la familia de las víctimas

Tragedia ocurrió en marzo de este año, luego que la embarcación Bruma fuera embestida por otra mayor, desapareciera con 7 tripulantes

FUENTE: Edición Cero, Yisel Zarricueta Rojas, desde La Tirana.- Para la fe y devoción popular, no hay kilómetros ni espacios que los aparten de sus creencias. Es por eso que un grupo de amigos de las familias de los pescadores del Bruma, embarcación que desapareció con toda su tripulación, al ser embestida por otra mayor en marzo de este año, llegaron desde el sur de Chile, hasta el Santuario de La Tirana.

Su objetivo era hacer un acto público de fe, para pedir a la Virgen del Carmen, por la paz en el corazón de las familias y porque se sepa la verdad de lo ocurrido. Además, visibilizar esta tragedia ante la opinión pública, para que no se olvide.

Patricia Yáñez, es una de las personas que, junto a otras, principalmente de su familia, realizaron esta travesía desde Constitución, Región del Maule, para llegar hasta los pies de La Chinita y pedir para que de paz en el corazón de las familias de las víctimas. Además, para que por fin se sepa la verdad de lo ocurrido.

“Hemos llegado con mucha fe hasta el pueblo de La Tirana para visibilizar aquella tragedia y para pedir paz, tranquilidad y justicia para las familias de cada una de las víctimas”. Las víctimas “son 7 hombres que eran padres, hermanos, esposos. Uno va a ser papá en 4 meses (y ya no está); hay abuelos que no conocieron a su nieto que ya nació”. Dijo que ese dolor los

motivo. “Estamos en eso, pidiendo a la virgencita acá en la Tirana; pidiendo que nos haga el milagro; que la gente diga la verdad de los que pasó”.

Durante la noche de víspera, desplegaron un lienzo a un costado de la iglesia, que fue visible para los fieles y devotos de la Virgen del Carmen. “Queríamos ingresar al templo para desplegar ahí el lienzo, pero no nos permitieron. Nos pusimos a un costado de la Iglesia y logramos nuestro propósito de llegar lo más cercano a la Virgen... y aquí estamos, casi al ladito”. El lienzo que desplegaron con la imagen de cada una de las 7 víctimas, señala: “Unidos en la esperanza por la tripulación del Bruma”.

También portaban una fotografía, con el rostro de los pescadores, que señala: “Hoy el mar guarda sus nombres. Su memoria vive en cada ola, en cada familia que espera. Hoy todos somos Bruma”.

ANTECEDENTES

Recordemos que el naufragio de la nave «Bruma» es un caso complejo que involucra una posible colisión con otra embarcación, que implicó la desaparición de siete pescadores, hecho por el que hay una investigación en curso para determinar responsabilidades.

Familiares han presentado una querrela por omisión de socorro, contra los responsables del «Cobra», la embarcación que habría



colisionada al Bruma.

La tripulación de la embarcación «Bruma» estaba compuesta por siete tripulantes. El naufragio ocurrió el 30 de marzo de 2025, frente a las costas de Coronel, en la Región del BíoBío. La embarcación, que realizaba faenas de pesca, desapareció y, posteriormente, se encontró semi hundida, sin rastro de los tripulantes. La búsqueda de los pescadores se suspendió tras 17 días de operaciones por parte de la Armada.

Los nombres de los tripulantes son: José Luis

Medel Sepúlveda (patrón de la nave); José Luis Medel González, Juan Jorge

Muñoz Balladares, José Fernando Carrasco González, Julio Eduardo Gallardo Díaz,

Carlos Hugo Escárte Ramírez y Jonathan Daniel Torres Saldaña.

“Caso Bruma”

El “Caso Bruma” se refiere al naufragio de la lancha artesanal Bruma, ocurrido frente a las costas de Coronel, el 30 de marzo de 2025, donde siete pescadores desaparecieron.

La investigación judicial se centra en la posibilidad de una colisión con el buque industrial Cobra, perteneciente a la empresa Blumar, y en la presunta omisión de auxilio por parte de la tripulación del Cobra.